

Newsletter Verein Netzwerk Gesundheit und Soziales Oberbaselbiet, Dezember 2019

Werte Mitglieder

Zum Jahresende 2019 möchten wir Euch alles Gute wünschen und ein kleines Lebenszeichen aussenden. Wir blicken auf ein bewegtes Jahr zurück.

Lange war es nach aussen hin eher ruhig. Wir sind aber nicht eingeschlafen. Im Gegenteil: Der Vorstand und diverse Mitglieder waren in der Zeit rund um den Darm-Tag vom 22.6.2019 (Lead 2019 Chirurgie KSBL) und auch danach fleissig. Leider hatten wir noch kein Gefäss, um zwischenzeitlich News zu positionieren, was sich nun zum Glück ändern wird. Wir sind froh, mit GUSOBB eine Verbindung unter Fachpersonen geschaffen zu haben, um in der bewegten Zeit, unter den Berufsgruppen aus den Bereichen Gesundheit und Soziales den interprofessionellen Austausch zu pflegen.

Homepage und elektronische Plattform

Unser gemeinsames Ziel, welches in Protokollen und in unseren Vereins-Statuten festgehalten wurde: die **elektronische Plattform/Verlinkung** konnte inzwischen etwas eingegrenzt und genauer beschrieben werden. Erste Ideen zur konkreten Umsetzung sind nun klarer vorhanden. Wir fanden in der Nähe auch IT-Fachpersonen, die in der Zukunft zur Umsetzung einer solchen Plattform oder zur Plattformen-Verlinkung für die Region beitragen könnten. Die Finanzierung ist weiterhin ungewiss. Wir bleiben mit Ihnen gemeinsam am Ball. **Vereins-Homepage**: Die aktuell noch sehr statisch wirkende Homepage wird demnächst in bescheidenem, jedoch neuem Kleid erscheinen. Wir können sie ab sofort selber verwalten, dank Anbieter-Wechsel (neu durch die Firma Webagentur). Darauf werden News positioniert. www.gesundheitsnetz-bl.ch.

Zirka im Frühling 2020 werden wir sie vor der **Mitgliederversammlung vom 6.5.2020** aufschalten.

Koordination Fachpersonen/ Auffangen im Netz

Am Unitalk vom 12.11.2019 bot sich uns/GUSOBB die Gelegenheit, zum Thema "Fit ein Leben lang: Wie Menschen gesund alt werden" mitzureden. Es fand ein Podiumsgespräch mit Prof. Dr. Arno Schmidt-Trucksäss (Sportmedizin) der Uni Basel und GUSOBB Eveline Plattner Gürtler statt. Der Abend war erfolgreich. Das Publikum war interessiert an unserem Netzwerk und angetan von der Idee, dass wir Fachpersonen uns auch elektronisch gezielter vernetzen wollen. Besseren Systemüberblick und mehr Koordination würde allen dienen und Kosten sparen, so das Fazit.

Als Folge wird in der Weihnachtsausgabe der Volksstimme ein weiteres Interview zum Thema Alter mit Eveline Plattner Gürtler veröffentlicht.

Jahresanlass 2020 / 2012 zum Thema Krisenmanagement

Am 10. September 2020 wird abends der Jahresanlass mit Titel: **Eine Krise für alle" – Hilfsangebote, geborgen, getragen, entlastet** stattfinden. Ein OK konnte gegründet werden, das mit dem Vorstand zusammen den Lead übernehmen wird. Geplant ist ein Anlass ausschliesslich für Fachpersonen (Teil 1), welcher im Jahr 2021 erweitert und somit für die Bevölkerung zugänglich werden könnte (Teil 2). Am ersten Anlass werden eine Standmesse und Referate angeboten, sowie die Möglichkeit zur Knüpfung von Kontakten. Möglich ist auch, dass erfolgreiche Geschichten oder Systemlücken aus verschiedenen Bereichen beschrieben und im Plenum geteilt werden. Der Anlass im 2021 soll präventiven Charakter haben, womöglich könnten auch die Schulen/ Jugendlichen eingebunden werden. Ideen sind gefragt und noch nichts ist fix. News zum Anlass werden folgen.

Aufruf zu tatkräftiger Unterstützung

Hinter den Kulissen fanden in den letzten Wochen und Monaten viele zeitaufwändige konstruktive Engagements: Gespräche, Telefonate, Diskussionen statt um GUSOBB dem gemeinsamen Ziel - regionales Gesundheitsnetzwerk mit elektronischer Plattform und Vernetzung mit erweiterten Partnern, wie Gemeinden (Verein Oberbaselbiet), Projekt "Inspire" und IT-Spezialisten - ein Stück näher zu bringen oder gemeinsame Schnittmengen herauszufinden. Wir halten Sie auf dem Laufenden und bleiben mit den Beteiligten in Kontakt.

2 Revisoren gesucht: Bis zur nächsten Mitgliederversammlung suchen wir zwei Revisoren für die Buchhaltung!

Alle, die sich angesprochen fühlen GUSOBB in dieser oder in einer anderen Form zu unterstützen, möchte ich herzlich bitten, sich bei der Präsidentin, Eveline Plattner Gürtler (eveline.plattnerguertler@bluewin.ch) oder bei mir, Aktuarin ad Interim, Alexandra Janda (janda.alexandra@gmail.com) zu melden.

Vielen herzlichen Dank!

In diesem Sinne wünschen wir allen eine besinnliche Adventszeit, gesegnete Feiertage und einen schwungvollen Start ins Jahr 2020.

Alexandra Janda Aktuariat ad interim GUSOBB

